

Olga Sánchez presenta informe como presidenta del Senado

Al rendir su informe de labores al frente del Senado, Olga Sánchez Cordero destacó que en los 12 meses de su gestión privilegió la conducción plural e imparcial, que permitió "posicionar a todas las fuerzas políticas, fueran de minoría o de mayoría", lo que llevó a momentos "álgidos en los debates".

Fue un acto sobrio en la vieja sede senatorial de Xicoténcatl, al que acudieron la mayoría de los coordinadores parlamentarios, los integrantes de la mesa directiva y embajadores, entre ellos el estadunidense Ken Salazar.

Además, los ministros de la Suprema Corte Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena y Margarita Ríos Farjat. Destacó la asistencia de los gobernadores priistas Alfredo del Mazo, del estado de México, y Omar Fayad,de Hidalgo, así como del morenista zacatecano David Monreal, pero sobre todo la del panista Francisco García Cabeza de Vaca, cuya presencia incomodó a buena parte del auditorio, entre ellos al presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Carlos Gutiérrez Luna.

Sánchez Cordero estuvo al frente de la mesa directiva del Senado en 55 sesiones ordinarias y cinco solemnes, con un trabajo fructífero, toda vez que se definió en la Constitución el derecho de las víctimas a la verdad, la justicia, la memoria, la reparación del daño y la garantía de no repetición.

Resaltó la creación de un banco de datos genéticos para agilizar la búsqueda de desaparecidos y los cambios legales para mejorar la coordinación y profesionalización de las instituciones policiales y de procuración de justicia.

Destacó que además de su labor como presidenta del Senado, presentó 25 iniciativas de ley.

Andrea Becerril y Víctor Ballinas